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Be a gift to the world 
世界へのプレゼントになろう 

宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ６６ 回 例 会（新年会） 

日 時：2016年 1月 21日(木) 

19：00～21：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             三森 富雄 SAA 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想） 斉唱                       

 

・会長挨拶                           夏目 公彦 会長 

皆様、新年あけましておめでとうございます。 

昨年、12月 19日(土)クリスマス家族会から約 1か月間、ロータリークラブ例会はお休

み頂きました。本日は、例会後に新年会となります。大いに飲んで食べて楽しい新年会に

しましょう。 

私も会長就任から半年が過ぎました。残すところあと半年となりました。皆様の協力を

頂きながら少しずつですがさつきロータリークラブが前進して行ければと思います。 

私毎ですが、今年 1月 4日で 64歳になりました。何人かの方から誕生日おめでとうの

メールを頂きありがとうございます。一般的には、あと 1年で定年を迎える節目ですので

3日，4日と伊勢神宮・外宮・内宮へ妻とお参りに行き、お札を頂いてきました。おかげ横

丁は、歩いていて肩がぶつかるほどのたくさんの人出で賑わっていました。皆さんは、伊

勢神宮のお参りの仕方ご存知でしょうか？一般的には、ほとんどの方が内宮をお参りして

いるようですが、外宮、内宮の順にお参りするのが正しいそうです。伊勢神宮は 2年前に

62回目の遷宮を迎えました。20年おきに建て替える伝統行事で、約 500億円の費用が掛

かります。前回は 380億が建物の費用で他が経費だそうです。伊勢神宮では、神宮工務所

が次回遷宮のために仕事を始めています。神宮工務所の中を見学する機会がありました。

感動したのは、神宮の敷地からとれる茅葺屋根の茅（ススキ）を剪定している作業です。

秋になると神宮の敷地からとれる茅を刈ってきて大きな倉庫にストックしておき、毎日 10

名くらいの作業員が不要な葉をしごいて真っ直ぐな茅を選ぶ作業をしています。それは、8

年もかかるそうです。中でも宮大工が一番格好良かったです。鰹木や柱などをカンナで削

っていました。各職種の人たちがそれぞれの部品作りを担当して、それが組み立てられて

建物が完成します。 

さつきロータリークラブも、各委員の方々がそれぞれのポジションを受け持って、協力

し合いながら充実したクラブになればと思います。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・ロータリー米山記念奨学会の世話クラブ申込みは、児玉会員が、世話人申請をします。 

当クラブが世話クラブとなり、今年５月頃から活動になる予定です。 

・新入会員セミナーは、久我会員が申込をしました。１月３１日(日）午後１時３０分から

宇都宮グランドホテルで行われます。 
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・米山財団補助金管理セミナーへの出席者は、石川次期会長、齊藤次期幹事で、２月２８

日(日）午後１時３０分から宇都宮グランドホテルで開催されます。 

・武田会員は、ソーシャルメディア委員会委員長からＲＩ地区委員への推薦を受け、承諾

しました。 

・第３回会長幹事会の開催は、２月９日(火）宇都宮東武グランデにて午後６時３０分から

開催されます。会長・幹事は出席します。 

提案承認事項 

・２月２８日（日）の天鷹酒造訪問の際、国際奉仕活動委員会事業としてアジア学院を訪

問します。 

・出席報告                         滝川 悦子 副委員長 

会員総数２６名 出席者１８名 出席率６９．２３％ 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・閉会                             三森 富雄 SAA 

 

 

・新年会                                     

 

  
石川副会長の乾杯のご発声により、新年会が盛大に開催されました。 

 

本年も、よろしくお願いいたします！ 

 


